

Lo que yo miro para distraerme

Escrito por jeype - 12/01/2020 17:46

Nosotros los hombres realmente descubrimos nuestra sexualidad de manera casual en los primeros años de la pubertad y nos acompaña durante el resto de nuestra vida, y esto por supuesto no es nada negativo, al contrario es algo completamente normal. En su mayoría encontramos en contenido hentai comic una forma de canalizar nuestros deseos contenidos, de una manera muy elemental que siempre está "a la mano", ya que con este contenido encontramos una especie de burbuja en donde todo marcha perfecto y es algo seguro y privado que compartimos solo con nosotros mismos. Sin dudas es un contenido que vale la pena ver y que desde luego los invito a observar.
